

チビッコ美術館



「めんこい鬼っ子集合」
大平小学校1年生の皆さん

わが家の アイドル

ママからひとこと
いつまでも
やさしい子にそだってね♥

パパからひとこと
これからも
きょうだい仲良くな

※わが家のアイドルを募集中!
詳しくは総務課広報広聴係
(☎22-1331)へ



くさかり
草刈 あゆか ちゃん・龍哉 くん
たつ や
かずぶ 一哉さん、ゆみ子さんご夫婦の長女・長男(旭町)

白石に幸せがいっぱい来ますように!

ひかり幼稚園の園児が豆まき 七福神に扮して福を呼ぶ



1_すまいるひろばで行われた豆まき 2_笑顔で「福踊り」を踊る園児 3_「幸せがいっぱい来ますように」と、園児から商店主に七福神の置物をプレゼント 4_商店街を練り歩き、七福神に扮して「鬼は外! 福は内!」と元気な声を上げる園児たち

節 分の日(2月3日)を前に、ひかり幼稚園の園児たちが「豆まき」を体験。白石に福を呼ぼうと元気な声を張り上げていました。

1月28日は、4歳児約100人が手作りの衣装を身にまとい恵比寿や大黒天、毘沙門天などの七福神しちふくじんに扮して駅前・中町・長町の商店街を練り歩き、豆まきをしながら無病息災や商売繁盛を願いました。園児たちが手作りの打ち出の小槌こづちや杖、タイなどを手に、「鬼は外! 福は内! 幸せがいっぱい来ますように」と元気な声で商店街を練り歩くと、店主や買い物客が笑顔でお出迎え。店先でオリジナルの「福踊り」を披露したほか、店主に手作りの七福神の置物をプレゼントして福を願いました。置物を受け取った店主は、「子どもたちから元気もらいました。福が来るように今年1年頑張

ります」と話していました。

また、1月30日は、昔むかしを伝える会きんぼらでるみ(金原輝美代表)と白石まちづくり株式会社が共催する恒例の「豆まき大会」がすまいるひろばで開催され、ひかり幼稚園の3~5歳児約200人が参加しました。「子どもたちに日本の伝統行事を伝えるとともに、子どもたちの笑顔で街に元気を届けたい」と始まったこの催しも、今年で8回目。昨年は大雪のため中止となりましたが、今年は晴天に恵まれ、園児たちの元気な声がひろばに響いていました。園児の前に赤・黄・緑色の3匹の鬼が「いじわる鬼」「泣き虫鬼」「ちらかし鬼」となって登場すると、新聞紙を丸めて作った「豆」を投げつけて鬼退治。鬼退治の後は、「白石に福が来るように」と全員で「福踊り」を披露して、ひろばに訪れた人たちを楽しませていました。

インターネット
登録もできます

—皆さんの「力」で撮影誘致を!—
みやぎ・しろいしフィルムコミッション
エキストラ&サポートスタッフ募集中!

☎同事務局(市役所2階商工観光課内) ☎0224-22-1321
<http://www.city.shiroishi.miyagi.jp/section/shoukan/film/>



「しろいし安心メール」の登録方法

「shiro-i@mpx.wagmap.jp」あてに空メールを送信して、案内に従ってご登録ください。二次元バーコード対応携帯電話をお持ちの方は、右のバーコードをご利用ください。



※今月の定例相談は34ページに掲載しています。

★職場をやめたときや社会保険の扶養から抜けたときは、そのことが分かる証明をお持ちの上、市民課で「国民年金」「国民健康保険」の手続きを行ってください。

